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Actualidad ad Necesitamos agilizar los procesos y velar por un bien mayor queesel 

desarrollo para los territorios”. 
SARA CONCHA, diputada por Ñuble sobre la denominada “Ley de Permisología” 

50% de la inve
para Nuble ha sido 
aprobada desde 2020 
ECONOMÍA. De 166 ingresos presentadas ante el SEIA desde 
2020, 83 fueron aprobadas. El resto enfrenta rechazos, no 

admisiones, desistimientos o siguen en evaluación. 

  

  

Felipe Placencia Entrelas iniciativas con dif no vaa resolverlos problemas 
cronica(Meronicachillan.cl cultades para salir adelante,  dedesempleoeinformalidad la- 

destaca Nueva Marina Avenda- — boral que tenemos; se requiere s ss $ 
esde 2020Desde 2020  ñoporUS$6 millones, laregu- — acelerar lainversión tanto a ni- SOLO EL 50% DE LA INVERSIÓN QUE HA BUSCADO INSTALARSE EN ÑUBLE, HA SIDO APROBADA EN CINCO AÑOS. 
astalafecha,laregiónde — larización de Forestal León por vel de permisos sectoriales co- 

  

Ñubleharegistradolapre-— US$18 millones, la cual es una — mo de evaluación ambiental — móMartínez. permisos necesarios paracon- — titucional(TC) deberá comuni- 
sentación de 166 ingresosenel — delas empresas que da mayor — (solo 50% de los proyectosin- Entanto,eldiputadoFelipe — cretar proyectos de inversión, — carsideclara admisible ono, el 
Sistema de Evaluación de Im- — empleoenlaProvinciadeltata. — gresados desde 2019 se han — Camañosubrayólaimportancia — reduciendo lostiempos de tra=— requerimiento de inconstitu-    
pacto Ambiental (SElA). Dees- Enesecontexto, paramu- — aprobado) y aumentar lainver- — defortalecerladotacióndefin- mitación entre un 30% y un — cionalidad que presentaron 
tos,solo83hansido aprobados, — chosactoresseaclavelaaproba- — sión en líneas de transmisión — cionarios públicos paraunaeva- 70%, sinrelajarlas normas téc- — más de 40 diputados oficialis- 
poco más del 50%, según datos — da Ley de Permisología, lacual — eléctricaquemejorenuestraca- — luación eficiente y robustecerla — nicasniambientales vigentes. — tasparafrenarla. 

   

  

oficiales, lo querelleja unlento — presenta un requerimiento en — pacidad energética”, señalóla — institucionalidad regional. Susimpulsoresdestacanque — ElPresidente Gabriel Boric 
avance o un proceso muyrigu- — el Tribunal Constitucional por — senadoraCarvajal. “Este es un proyecto com: — la propuestabusca modernizar — yel ministro de Economía, Ni- 
rosoenlatramitaciónambiental — partedelegisladoresoficialistas.—  EldiputadoCristóbal Mart — plejo, pero fundamental para los procesos administrativos y — colás Grau, solicitaron recha- 
quelimitalainversión regional. nez, porsuparte, cuestionólaex- — concretar proyectos que gene- otorgar mayor certezaa quienes — zar la acción de los legislado- 

Deltotaldeiniciativasconta— PRESIÓN LEGISLATIVA cesiva burocracia como princi — ren trabajo y fomenten la eco-— emprendeniniciativasproducti-— res de su propio sector. Ahora 
bilizadas, 10 no fueron califica Lasenadora Loreto Carvajaldes- — pal obstáculo para el avancede — nomía, además de reducir pla-— vas,manteniendointactosloses- se espera que el Tribunal 
das, 35 no fueron admitidas a — tacóque, aunquela regiónregis- — losproyectos,apoyandolarefor-— zosenobras clavecomo vivien- — tándares regulatorios. Constitucional se pronuncie, 
tramitación, 6 per en — tróuncrecimiento del PIBdel2% — maalSElAqueestáentrámiteen — dasy hospitales, sinbajarloses- Elproyectofuepresentado — lo queserá clave paraesta ley 
proceso de evaluación, 18 fue-— enelprimertrimestrede2025en — el Congresoycriticandoelrecur- — tándaresambientales”, conclu=  enenero de 2024 porel Gobier-. sea promulgada y entre en vi- 
ron desistidas y 4 rechazadas. — comparaciónalañoanterior, es sopresentadoanteel Tribunal — yóel parlamentario. no. Posteriormente, enjuniode — gencia. 

Algunos de los proyectos — tacifranoessuficiente parasupe-— Constitucional por parlamenta=— ¿Enquéconsistelallamada — esteaño,elSenadoloaprobóen La diputada Sara Concha 
aprobados de mayor inversión — rar problemas como el desem- — rios que, según él, buscan blo- — “Ley de Permisología”? susegundo trámite constitucio- — manifestó su apoyo a la Ley de 
alo largo de estos cinco años — pleoylainformalidadlaboral.— quearlaLeydePermisologíades LeyMarcode Autorizacio  nalyloenvióalaCámaradeDi — Permisología, destacando la 
son el Parque Eólico Culenco Enfatizó que, para acelerar — tinadaasimplificar procesos. nes Sectoriales, más conocida — putados, incorporando más de — urgencia de agilizar los proce- 
por US$300 millones, el Parque — el desarrollo, se debeagilizarla—  “Tengolaimpresión deque — como“Leyde Permisología”,es — veinteindicaciones. os para destrabar proyectos. 

  

Eólico Pemuco por US$230 mi- — inversión mediante la simplifi- — los retrasos tienen más que ver una iniciativa promovida porel Acomienzos deestejulio, la “Necesitamos agilizar los 
llones, el embalse Zapallar por cación de permisos sectoriales — con burocracia excesiva que — Ministerio de Economía y que — Cámara de Diputados aprobó — procesos y velar por un bien 
US$ 212 millones, el parqueeó- — y ambientales, asícomo poten- con aspectos de fondo. Poreso — forma parte del plan legislativo — lasmodificaciones delSenado y — mayor que es el desarrollo pa- 

  

licorenovable Entre Cerros por ciarlacapacidadenergéticacon — es muy necesaria la reforma al. acelerado para fomentar el cre-— despachó comoley. ralosterritorios. Es un proyec- 
US$ 100 millones, lanuevaplan- — proyectos como la ampliación — Sistema de Evaluación de Im- cimiento económico. to muy relevante que apoya- 
ta del Grupo Bimbo Chile por — delaslíneas Charrúa-Chillán..— pactoAmbientalqueseestátra= Sehaindicado quesupro- TRIBUNAL CONSTITUCIONAL — mos enla Cámara de Diputa- 
US$ 52 millones, “Este nivel decrecimiento — mitando en el Congreso”, afir- — pósito esagilizarla entrega de — Actualmente, el Tribunal Cons- la legisladora. 3 

  

2.346 organizaciones sociales postulan 
proyectos al 8% del Gobierno Regional 
APOYO. Municipios postularon un total de 40 iniciativasen  pone.Sondosáreasquenoso- 
lo destinado a organizaciones públicas. esca 

lurante el último año a través 

de nuestra agenda e inversión, 
1 Concurso Vinculación — postulaciones, es decir, el 31% presentaron en este último — lo que muestra la sintonía que 

    

con la Comunidad 8% del — delos proyectos, seguido porel — fondo. hemos tenido con las necesida- = 
¡Gobierno Regional regis- fondo Personas Mayores, con Elgobernador Óscar Crisós- des dela comunidad”. 2.346 ORGANIZACIONES POSTULARON A PROYECTOS DEL GORE. 

tró unrécord de2.346iniciati- 362y Deportes, con 337. tomo destacó que “son más de ParalaJefa dela División de 
vas presentadas en lossietefon- En tanto, los municipios — 2.300 las organizaciones que — Desarrollo Social y Humano, — mos muy contentos como Go- — atentasalas observacionesque 
dos queseofrecen enestassub- — postularon un total de 40 ini-— hanpostuladoadistintaslíneas — Tamara Valenzuela, “este año — biernoregional”.Junto con ello puedan llegar vía correo elec- 
venciones. La mayor parte de — ciativasenlo destinado a orga-— definanciamiento de nuestro — se superaron completamente — explicóque “ahoravienelaeta-  trónico, recordemos que tene- 
esas solicitudes de financia- — nizaciones públicas; 21de elias — Gobierno Regional; principal- — las expectativas que teníamos, — pa de revisión dela admisibili-— mos 5 días para resolver la ad- 
miento, corresponde al fondo — en Seguridad y 19 en Cultura. — mente hanenlos fondos deSe-— 2.346 organizaciones postula-— dadporloquequeremospedir- — misibilidad; posterior a ello vie- 
de Seguridad que obtuvo 739 — Hubo dos comunas que nose — guridad en un 31% y 15% a De- — ronal concurso, así que esta lesalasinstituciones que estén — nelarevisión técnica”. 
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